
Herr Jonen erkundigt sich nach dem weiteren Umgang der Verwaltung mit den 

Kleinspielfeldern in der Swistbachaue. Wann werden die durch die Flut 
geschädigten Spielfelder wieder nutzbar sein? 

 
Die Verwaltung antwortet, dass die Bezirksregierung Köln für die Prüfung des 
Wiederaufbauplans zuständig ist. Eine positive Genehmigung der 

Bezirksregierung steht noch aus. Seitens der Verwaltung werden in einer der 
nächsten Sitzung Maßnahmenvorschläge vorgestellt und die Thematik mit auf die 

Tagesordnung gesetzt. 
 


